

Memoria de la disciplina de Volteo Año 2016

La disciplina del volteo en las islas está en auge, actualmente existen dos clubs de volteo, el Club Deportivo Dejavu-Costa Maspalomas y el Club de volteo Tenerife.

El Club Deportivo Dejavu-Costa Mapalomas asistió este año al Campeonato de España celebrado en el CECYL (Segovia) con 8 volteadores divididos en dos equipos. Un equipo participó en la categoría Promoción 1 y el otro equipo en la categoría promoción 3.

Los resultados obtenidos fueron un quinto puesto para el equipo de Promoción 1 formado por Candela Muriel Fernández Gómez, Shanel López Blom Bohre, Denisa Iftene y Teresa Quesada Vilariño. En Promoción 3 obtuvieron la medalla de bronce el equipo formado por Melissa López Rodríguez, Alina Dominguez Madsen, Andrea Domingo Castellanos y Lisa González Pearce.

Para el próximo año 2017 se espera poder realizar un curso de jueces, un concurso oficial en la islas de categoría territorial.

